



7 Pièces

350 m²

Réf. 226

Prix NC

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine doublement sécurisé proche des plages et du Golf de Beauvallon, Propriété à vendre avec vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez. Au calme et sur un terrain paysagé de 3 500 m². Grande allée pavée menant sur une cour avec nombreux parkings et abri pour 3 voitures. De plain-pied: Hall d'entrée avec dressing invités, toilette visiteurs. Grand salon séjour cathédrale, salle à manger, Double cuisine entièrement équipée. Superbe cave à vin sécurisée avec sa salle de dégustation. Terrasse avec pergola bioclimatique prolongée par une piscine au sel chauffée avec volet roulant. Vaste pelouse pour ...

In a doubling secured domain close to the beaches and to the Beauvallon Golf course, Property for sale with sea view over the Gulf of Saint-Tropez. In a residential peaceful area and on a landscaped plot of 3 500 m². Large paved driveway leading to a courtyard with parkings plus shelter for 3 cars. On the ground floor: Hall with guest dressing room and toilet. Large living room with cathedral ceiling, dining room, Double fully equipped kitchen. Superb secured wine cellar with its tasting room. Terrace with bioclimatic pergola extended by a heated salt pool with a shutter. Vast lawn to enjoy outdoor ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

